

Guadalajara, Jalisco, 9 de junio de 2025.

- **Rumbo a 2027, PAN Jalisco capacita a su militancia en los municipios**

Con el respaldo del Instituto Efraín González Luna, el Comité Directivo Estatal del PAN Jalisco ha puesto en marcha una serie de jornadas de capacitación dirigidas a los comités municipales del partido en todo el estado. Estas actividades, impartidas por personal del propio CDE y del Instituto, tienen como objetivo compartir un diagnóstico electoral actualizado y definir estrategias clave con miras al proceso electoral de 2027.

Durante la primera etapa, realizada en mayo y lo que va de junio, se ha atendido a más de 50 municipios, reafirmando así el compromiso del PAN Jalisco con la formación, profesionalización y fortalecimiento de su estructura territorial.

Humberto Salcido Nava, secretario de Organización y de Fortalecimiento Interno del PAN Jalisco, quien encabezó estas jornadas de trabajo, destacó que este esfuerzo de capacitación continuará durante los próximos meses hasta cubrir la totalidad de los 125 municipios de la entidad.

“Estamos convencidos de que, con unidad, estrategia y una verdadera actitud de servicio, recuperaremos la confianza de las y los jaliscienses que demandan gobiernos azules, cercanos, empáticos y eficientes”, afirmó Salcido Nava.

Las capacitaciones se llevaron a cabo en municipios clave como Chapala, Lagos de Moreno, Villa Purificación, Tuxcacuesco, Jesús María, Atemajac de Brizuela, Mezquitic, San Cristóbal, Jilotlán y Jamay, entre otros. A cada sede asistieron militantes de diversos municipios pertenecientes al distrito correspondiente, lo que permitió una cobertura amplia y eficaz.

Durante las sesiones se abordaron temas relacionados con la organización, la operación territorial y las estrategias político-electorales, brindando herramientas prácticas para fortalecer el trabajo partidista en cada región.

Con este esfuerzo, el PAN Jalisco continúa consolidando una estructura sólida, capacitada y cercana a la ciudadanía, en preparación para los retos que depara el 2027.